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СТЕНОГРАММА ВЫСТУПЛЕНИЯ 

АДРИАНА ИБЕНСА 

20 ИЮЛЯ 2024 ГОДА 

КРОВЬ НОВОГО ЗАВЕТА 
Пастор Адриан: Сегодня мы поговорим о крови Нового Завета. На 

днях утром я читал, молился, беседовал с Иисусом и благодарил Его 

за многие благословения. И тут эта тема просто всплыла сама собой. 

Это было что-то вроде: "О, вау! Это потрясающе!" Я подумал, что 

должен поделиться этим! И это то, что мы хотим сделать сегодня.  

И вот в чём особенность того, что мы изучаем: мы возвращаемся к 

Священным Писаниям, и они сверкают так, как мы никогда не 

видели их раньше. И я всегда помню: ”О, если бы ты был холоден 

или горяч! Но как ты тёпл… несчастен, и жалок, и нищ, и слеп и 

наг…” Какими же слепыми мы были! Наш Отец такой 

замечательный! Так давайте помолимся вместе. 

Вступительная молитва: 

П-р Адриан: Отец, это такая радость - преклонять колени перед 

Тобой и приходить к Тебе в чудесном имени Иисуса. Благодарю 

Тебя, Господь Иисус, за то, что Ты являешься путём к Отцу. Ты 

открыл нам характер Своего Отца и каково это Евангелие - такое 

доброе и полное любви. Спасибо Тебе за то, что благословляешь нас. 

Я молюсь, чтобы Твоя рука защиты была над всеми, кто находится 

здесь и по всему миру. Мы молимся, чтобы Ты послал Своих ангелов. 

Мы знаем, что в этот Субботний день, Отец, Ты благословляешь 
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Своего Сына. Ты говоришь Ему, как Он дорог Тебе. И мы благодарим 

тебя, Господь Иисус, за то, что из Твоего сердца проистекает эта 

радость, это вино веселья и радости, как мы узнаем сегодня, и мы 

примем это; мы благодарим Тебя за то, что мы Твои дети, за то, что 

Ты простил нас добровольно, без денег и без платы. И мы 

благодарим Тебя во имя Иисуса. Аминь. 

Вступительная беседа: 

Робин: Пока вы молились, я думала, как вы сказали ранее, о том, что 

я несчастна, бедна, слепа и нага. Весть, которую Бог дал нам сегодня, 

избавляет нас от всего этого: радость Господня избавляет нас от 

несчастья и жалкого состояния; свет Его любви избавляет нас от 

слепоты; и Христос вернул нам наши одежды праведности, чтобы 

мы не были наги. Эта весть, которую Он передал нам, полностью 

возвращает нам всё это. 

П-р Адриан: Слава Богу! На днях один брат из Германии поделился 

со мной кое-чем (а я раньше этого не знал): в чём содержится 

противоядие от Лаодикии? В золоте, белых одеждах и глазной мази.  

И это очень интересно, потому что я глубоко признателен Духу 

Пророчества за то, что мы узнали! Если бы не Дух Пророчества и её 

поддержка Вестников 1888 года, нас, вероятно, здесь бы не было; ну, 

мы бы этого не сделали! Эллен - это сокращённая форма имени 

Хелен. А "Хелен" в переводе с греческого означает "свет", 

"озаряющая" или свечение, которое улучшает зрение. Таким 

образом, "Эллен" означает "мазь для глаз". "Гоулд" - это 

древнеанглийское слово, обозначающее золото. А "Уайт" - это что? 

Белые одежды Христа! 

Вот оно! Вот противоядие от Лаодикии, оно - в Духе Пророчества. Я 

даже станцевал. Дух Пророчества! Благодарим Тебя, Отче, что послал 

[это] нам. Потому что, если бы нам не нужна была глазная мазь, 

белые одежды и золото, Он никогда бы не послал Духа Пророчества, 

но мы нуждались в нём, потому что были ослеплены.  
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В своей последней книге я писал о посреднической работе Христа и 

говорил о вести 1888 года. И в книге Роберта Виланда "Новый 

взгляд на 1888 год." (Это одна из величайших книг, написанных в 

Адвентизме, после Библии, "Духа пророчества" и авторов 1888 года. 

Это одна из самых прекрасных книг, написанных в Адвентизме.) 

И я пересказываю то место, где Эллен Уайт говорит, что в 1888 году 

руководители церкви поступили жестоко по отношению к Духу 

Божьему, что Христос был отвергнут, что Он был пронзён, как на 

Голгофе, и что она была полностью отвергнута. И вот она была там, 

она была одним из трёх лидеров, основавших Церковь Адвентистов 

Седьмого Дня, и вот все эти люди, которые были благословлены ею, 

просто отвергают её и насмехаются над ней. Она была так 

обескуражена, что кто-то подумал бы: “Я бы тоже сдался, мы всё 

потеряли. Мы отвергли эту самую драгоценную весть. Иисус глубоко 

разочарован”. Но она продолжала идти. Она держалась, хотя могла 

бы просто сказать: “Это уже слишком; я не могу; всё, ради чего мы с 

мужем и Джозефом Бейтсом работали, исчезло!” И это 

действительно исчезло, не так ли? Это исчезло на 120 лет - для 

третьего и четвёртого поколения - беззакония трёх и четырёх 

поколений. Истина вести 1888 года была утрачена! Пока Виланд, 

утренняя звезда Адвентистской реформации, не начал возвращать 

её. И вот мы здесь, с прекрасной мазью для глаз, мы можем видеть 

нашего Отца, мы можем видеть Его Сына. Это так прекрасно! 

Нынешний крест, все эти прекрасные истины. Это просто чудесно! 

Презентация: 

П-р Адриан: Хорошо. Что ж, начнём? Итак, мы начинаем со 

следующего текста. 

Если же ходим во свете, подобно как Он во свете, то имеем 

общение друг с другом, и Кровь Иисуса Христа, Сына Его, 

очищает нас от всякого греха. (1 Иоанна 1:7) 
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Итак, мы уже довольно давно говорим о крови Иисуса и о том, что 

она означает. Сейчас, по умолчанию, христианство учит, что кровь 

Иисуса на самом деле очищает сердце Бога от всякого гнева. Люди 

обиделись бы, если бы вы сказали это таким образом. Но Божье 

правосудие должно свершиться. Бог разгневан, потому что мы 

нарушили Его заповеди. Он несчастен. И, конечно, мы не говорим, 

что у Него идёт пена изо рта, Он не становится таким 

[недовольным]... но Он и не счастлив. 

[Многозначительная пауза: Дэниел проходит перед камерой, чтобы 

убрать свой iPad]. Это самое замечательное в нашей вести – вчера 

вечером мы прочитали [во "Взгляде вверх", стр. 57] о том, как Иисус 

брал с собой детей, собирал цветы, показывал их детям и учил их; Он 

никогда не хмурился, глядя на детей. Никогда не хмурился, глядя на 

них. Как вам это?  

Аудитория: Вот бы у нас был такой дух! 

П-р Адриан: Так что же это значит, что кровь Иисуса очищает нас от 

всякого греха? Это мы очищаемся кровью Иисуса. И вот этот текст, 

это был первый текст, который я процитировал, когда выступал с 

презентациями “Идентификационных войн” (Identity Wars) в 2006 

году в Пенрите, Сидней, Австралия, в новолуние апреля 2006 года. 

Мои мысли — не ваши мысли, ни ваши пути — пути Мои, 

говорит Господь. Но как небо выше земли, так пути Мои выше 

путей ваших, и мысли Мои выше мыслей ваших.  

(Исаия 55:8-9) 

Это был первый текст, и в нём говорится: “Мои мысли - не ваши 

мысли”. Итак, что бы вы ни читали в Библии, что бы вы ни думали, 

что читаете в Библии, ваши мысли не являются мыслями Бога – по 

природе, по умолчанию. Поэтому, когда говорится, что мы 

очищаемся кровью Иисуса, наше естественное понимание этого 

текста - это не мысли Бога. Есть ли в этом смысл? Потому что 

плотский разум - это вражда против Бога, неподвластная закону 
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Божьему. И многие ли из нас знают по себе, что те, кто был 

подростком или у кого уже есть подростки, когда родители что-то 

говорят своим детям, понимают ли дети, что говорят родители? Или 

они перевирают это и придают этому другой смысл? Или 

представьте, как только их родители открывают рот, они говорят: 

“О, вы хотите, чтобы я делал то, чего я не хочу!” Теперь, когда мы 

думаем о Боге, вот ещё один ключевой текст в нашем продвижении.  

Ты это делал, и Я молчал; ты подумал, что Я такой же, как 

ты. Изобличу тебя и представлю пред глаза твои грехи твои. 

(Псалом 49:21) 

И вот что произошло. Мы думали, что Бог такой же, как мы. Мы 

думали, что Бог сердится, как и мы. Мы думали, что Бог требует 

справедливости так же, как и мы. И мы были неправы.  

Мы недавно рассматривали это, когда Иисус говорит в Матфея 9:13: 

Пойдите, научитесь, что значит: «милости хочу, а не жертвы»? 

Ибо Я пришёл призвать не праведников, но грешников к 

покаянию. (Матфея 9:13) 

П-р Адриан: Это настоящая противоположность, не так ли? Вот оно: 

“Мои мысли - не ваши мысли”. “Ибо Я пришёл призвать не 

праведников, но грешников к покаянию”. И снова Иисус говорит то 

же самое в Евангелии от Матфея 12:7:  

Если бы вы знали, что значит: “милости хочу, а не жертвы”, то 

не осудили бы невиновных. 

И в чём смысл? В чём смысл жертвы? Иисус был невиновен, не так 

ли? И мы осудили его, не так ли? В этом весь принцип 

жертвоприношения - осудить невиновных, найти кого-то, кто 

сможет занять наше место.  
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Это очень важное утверждение. В последнее время мы 

неоднократно обращались к этому вопросу. Понимаем ли мы 

значение того, о чём здесь говорится? 

Ещё до сотворения мира был разработан план искупления. 

И на этой встрече Дух Пророчества освещает для нас один из 

ключевых моментов, и в нём говорится: 

На небесах раздался таинственный голос, говорящий: 

“Жертвы и приношения ты не желаешь…” 

Речь идёт не об агнцах и козлах, овнах и тельцах. Это план 

искупления. И в основе плана искупления лежит жертва Христа, не 

так ли? Поэтому, когда они обсуждают жертву Христа, Бог ясно даёт 

понять: “Я не хочу этого. Но Мы должны это сделать, чтобы 

встретиться с теми (а на том этапе грехопадения человека ещё не 

было), чтобы встретиться с теми, кто падёт из-за непонимания 

Нашего характера”. Но там написано: 

“Жертвы и приношения Ты не восхотел, но тело уготовал 

Мне... Вот, иду… исполнить волю Твою, Боже”; “и закон Твой у 

Меня в сердце” (Ревью-энд-Геральд, 16 сентября 1902). 

Что это значит? Опять же. Христианство читает так: тело, которое 

приготовлено для Меня к тому, чтобы Меня пронзили, чтобы Меня 

били плетьми, чтобы Меня избивали и чтобы Меня повесили на 

кресте! Вот для чего было тело. Но что, если мы придём к истинному 

пониманию, для чего было это тело? Чтобы проявить характер Отца. 

“Я прославил Тебя на земле. Я завершил работу, которую Ты 

поручил Мне выполнить”. Тело, человеческое тело было дано, чтобы 

показать нам во плоти, каким был Бог. Таков план спасения. 

Лиам: Это написано как таинственный голос, благодаря которому 

сатана изгнал тьму из умов всех там присутствующих? Поэтому об 

этом не было известно? Или? 
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П-р Адриан: Опять же, Эллен Уайт пишет в то время, когда 

большинство людей воспринимают замещение наказания истиной. 

Поэтому это должно было быть написано так, чтобы мы могли 

ознакомиться с этим позже. Потому что, если бы она сказала, что Бог 

сказал это… “Что? Бог не хотел, чтобы в жертвоприношении была 

жертва?” Так написано некоторым образом, и, возможно, 

загадочным, но таков был план спасения. О чём говорит нам 

Библия? Кто был на совете? Отец и Сын. Совет мира состоялся между 

Ними обоими! Так что это касается Их обоих. Но это написано таким 

образом, чтобы нас не стошнило, когда мы прочтём это 

утверждение, иначе мы бы сказали: “Да, да, да, мы понимаем, что это 

значит”. Это очень важное утверждение. Оно говорит вам о том, что 

в плане спасения Бог не хотел жертв; Он не хотел, чтобы кто-то 

умирал, потому что это не в характере Бога. И мы исследовали это 

снова и снова. 

Хорошо. Итак, Бог не хочет жертв, но кто же хочет? Опять же, мы с 

этим хорошо знакомы. 

В самом начале великой борьбы сатана заявил, что закон 

Божий невозможно исполнять, что справедливость 

несовместима с милосердием, и если закон нарушен, то 

грешник не может получить прощение.  

Итак, если грешник не может быть прощён, что должно произойти с 

грешником? Он должен умереть, потому что Бог - это жизнь. И 

жизнь исходит только от Бога. Итак, если грешник не может быть 

прощён, тогда кто-то должен умереть. Таков принцип сатаны. 

Каждый грех должен быть наказан, утверждал сатана. А если 

Господь станет прощать грехи [просто миловать], Он не будет 

более Богом истины и справедливости. (Желание веков, 761.4) 

Помиловать - значит просто простить. Сатана говорит: “Ты не 

можешь просто сказать: ”Я прощаю тебя", потому что, если Ты 

сделаешь это, Ты не будешь Богом справедливости". И именно здесь 
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сатана выдвинул теорию справедливости, несовместимую с 

милосердием или противоположную ему, которая была 

отвратительна Богу.  

Бронуин: По своей плотской природе мы полностью согласны с 

этим. Мы верим, что должны умереть. Многие люди не видят в этом 

никакой надежды. 

П-р Адриан: Да. И доказательством этого является то, что каждый 

раз, когда кто-то делает с нами что-то, чего он не должен делать, мы 

думаем, что он должен умереть. Или, что ещё хитрее, мы просто не 

хотим больше находиться рядом с ними. Это - то же самое, что 

желать им смерти, это просто смягчённая версия того же самого. 

Оно просто замаскировано. А потом, что касается Адама и Евы: 

Но когда они [Адам и Ева] вняли голосу искусителя и 

согрешили против Бога, свет одеяний небесной невинности 

покинул их, и, расставшись с одеяниями невинности, они 

облачились в тёмные одежды невежества о Боге. [Они 

утратили истину. Они приняли систему правосудия сатаны.] 

Ясный и совершенный свет, который до сих пор окружал их, 

освещал всё, к чему они приближались; но, лишённые этого 

небесного света, потомство Адама больше не могло 

проследить характер Бога в сотворённых Им делах. 

(Избранные вести, т.1, 290.3) 

Небеса возвещают славу Божью. Но мы несчастны, и жалки, и нищи, 

и слепы и наги; мы больше не можем прочитывать это.  

Итак, эта система наказаний, эта потребность в жертвах… Когда мы 

обратили внимание на элементы священства по Мелхиседекова… И 

я помню, что, когда я прочитал это, у меня в голове снова что-то 

щёлкнуло, и я подумал: “О! посмотрите на это!” Давайте прочитаем 

Бытие 14. Каковы элементы священства Мелхиседекова? Обратите 

на них особое внимание: 
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И Мелхиседек, царь Салимский, вынес хлеб и вино, — он был 

священник Бога Всевышнего, - и благословил его, и сказал: 

благословен Аврам от Бога Всевышнего, Владыки неба и 

земли… 

Смотрите, вот где было дано обещание, что Авраам унаследует всю 

землю: “владыка неба и земли”. Я только что понял, что именно 

отсюда это слово взялось из Ветхого Завета; потому что обещание о 

том, что Авраам унаследует мир, содержится в Новом Завете. Но вот 

оно, “владыка неба и земли”, обетование, данное ему. 

… и благословен Бог Всевышний, Который предал врагов твоих 

в руки твои. Аврам дал ему десятую часть из всего. (Бытие 

14:18-20) 

Это - единственное упоминание о Мелхиседеке в Ветхом Завете. 

Здесь вообще используется жертвоприношение? Жертвы нет. Есть 

хлеб, вино, благословение и десятина. А что такое десятина? Это 

радостное признание Божьего владычества и поддерживающей 

благодати и силы в том, что всё исходит от Него. Это признание Его 

заслуг. Хлеб, вино, благословения, получение десятины, а не жертвы. 

Это священство по чину Мелхиседека. Вы когда-нибудь замечали это 

раньше? Щёлк! Внезапно мы начинаем видеть! У священства по чину 

Мелхиседека есть только хлеб и вино! 

Бронуин: Он также царь Салима, а Салим означает мир.  

П-р Адриан: Мир. Царь мира. Да, именно так. Теперь обратите 

внимание, что здесь написано: 

И вино, которое веселит сердце человека, и елей, от 

которого блистает лицо его, и хлеб, который укрепляет 

сердце человека.  (Псалом 103:15) 

И это не значит, что нужно напиться и [шататься повсюду]. Вино, 

этот сладкий вкус, который приносит радость, на самом деле 

является символом. Потому что вино - это что? Доктрина. Масло 
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также является символом Духа, от которого лицо сияет, как лицо 

Иисуса на горе Преображения. Лицо Моисея сияло. Это символ Духа. 

И хлеб, который укрепляет. Другое слово, обозначающее 

"укреплять" -  "утешать", "Утешитель".  

В этом есть так много! Это всё элементы, которые являются частью 

священства Мелхиседекова. В священстве Мелхиседековом нет 

упоминания о жертвоприношении. 

Мама Ибенс: Когда Иисус подавал вино на свадьбе, Он подавал 

молодое вино, оно не было перебродившим? 

П-р Адриан: Нет! Это было молодое вино, свежий виноградный сок. 

Бронуин: И эта радость в сердце тоже, можно сказать, 

неподдельная, настоящий всплеск. Не ложный, который заставляет 

вас падать ещё ниже. 

П-р Адриан: Это не безумие. Это не выброс адреналина. Это просто 

радость, это счастье.  

Бронуин: Так задумал Бог.  

П-р Адриан: Именно так. И мы ещё немного поговорим о том, что 

содержится в вине и что это символизирует.  

Но, поскольку мысли человека не совпадают с мыслями Бога, это 

важное утверждение, потому что так формируется вечный завет. Это 

глава 15 Книги Бытия. Когда Авраам разделил животных и ходил 

между ними, обещая вечное послушание. Но, если даже так, Бог 

встречает человека там, где тот находится. 

Патриарх всё ещё просил дать ему какой-нибудь видимый 

знак для укрепления его веры…  
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Если вам нужно просить о каком-то знаке, то это вера? Она [Эллен 

Уайт] очень великодушна, не так ли? Бог великодушен, что пишет об 

этом таким образом. 

 … и для доказательства грядущим поколениям — 

доказательства того, что Бог исполнит Свои милостивые 

замыслы по отношению к ним, Господь снизошёл до того, 

чтобы вступить в завет со Своим слугою, используя те 

формы, которые были в обычае у людей при заключении 

торжественного договора. Согласно Божественному 

повелению, Авраам принёс в жертву трёхлетних телицу, 

козу, барана, разрубил каждое животное и разложил на 

некотором расстоянии друг от друга. Помимо этих жертв он 

принёс ещё горлицу и молодого голубя, которые не 

расчленялись. Когда всё это было сделано, он с чувством 

благоговейного страха прошёл между разложенными частями 

жертвенных животных, давая торжественное обещание всегда 

во всём повиноваться Богу. (Патриархи и пророки, 137.1) 

Так от кого же пришло жертвоприношение? От человека! На 

примере священства Мелхиседекова мы показали, что у него не 

было жертвы! Почему там не сказано: “и Мелхиседек принёс в 

жертву ягнёнка от имени Аврама” или “Аврам принёс в жертву 

ягнёнка перед священником, и священник принял кровь и принёс её 

Богу”? Здесь этого не сказано, не так ли? Итак, там сказано: 

“Согласно Божественному повелению...” И почему это было 

Божественное повеление? Потому что так было принято среди 

людей. Авраму нужно было укрепить свою веру. И как раз сейчас я 

думаю, что это очень, очень важный момент, который мы должны 

понять. Потому что, если Бог говорит нам, что Он любит нас, и Он 

добровольно прощает нас, способны ли мы просто поверить Ему? 

Робин: В нашем естественном состоянии мы не способны. 

П-р Ариан: Нам нужно что-то, нам нужен видимый знак, чтобы 

укрепить нашу веру, чтобы мы могли поверить, что Бог любит нас и 

прощает по доброй воле.  
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Крейг: Дай нам знамение? 

П-р Адриан: Дай нам знамение. Порочное и прелюбодейное 

поколение ищет знамения, но мы порочны и прелюбодейны по 

своей природе. И, таким образом, это становится частью завета, это 

становится частью процесса избавления нас от нашего 

самоосуждения, что мы заслуживаем смерти. Но Бог этого не 

требовал. Опять же, это утверждение, которое нам нужно запомнить. 

Речь идёт не о горе Синай, а о Завете с Авраамом. Авраам был тем, 

кто нуждался в жертвоприношении. И поэтому Бог снисходит до 

встречи с человеком там, где он есть, и именно там было введено 

жертвоприношение.  

И это тема моей новой книги о том, что Христос является 

посредником между двумя сторонами. 

Но посредник при одном не бывает, а Бог один. (Галатам 3:20) 

Мы понимаем этот принцип, не так ли? Итак, вот две стороны, 

между которыми Он выступает посредником. Что касается Бога, то 

хлеб, вино, благословение и десятина сочетаются с жертвой, 

снисходя до того, чтобы встретить человека там, где он есть. И вот 

эти два элемента смешиваются. Вот почему у вас есть бронзовый 

жертвенник, потому что бронза - это сплав двух металлов, 

созданный человеком. Мы уже изучали всё это раньше, не так ли? 

Бог предлагает Хлеб, Вино, Благословение. (Новый 

Завет/Божий путь, служение жизни) 

Бог снисходит до принятия кровавых жертвоприношений 

(Ветхий Завет/Человеческий путь, служение смерти) 

Единственный способ для человека прийти к Новому 

Завету/Божьему пути - это пройти через Ветхий 

Завет/Человеческий путь. Потому что нам нужен какой-то видимый 

знак, какое-то зримое выражение, чтобы укрепить нашу веру.
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От буквальной к духовной крови

Святое Святое 

Святых
Двор

Ковчег
Жертвенник

Жертвенник для  курения

Буквальная кровь
Духовная кровь

И когда мы видим, что Бог был готов позволить Своему Сыну 

умереть за нас, как сказано в Бюллетене Генеральной конференции, 

Крест Христа соединил справедливость и милосердие через 

пропасть и воссоединил их в сердце человека. 

Это схема, которую я привел в книге "Очищенные кровью Иисуса". Мы 

видим, что Христос в буквальном смысле представляет Свою кровь 

Богу, как того требуют люди. Христос даёт людям жизнь – кровь, 

или Дух, как того желает Бог. И мы потратили время, обсуждая это, 

не так ли? Давайте обратимся к текстам, в которых говорится, что 

кровь, о которой говорит Иисус, - это Его Дух. И в служении в 

святилище человек начинает со 100%-ной крови в буквальном 

смысле и постепенно приближается к тому моменту, когда во 

Святом Святых кровь на 100% становится духовной. Есть ли в этом 

смысл? Вся физическая кровь жертвоприношений обычного 

человека проливалась у подножия жертвенника. Кровь попадала во 

Святое только тогда, когда священник или общество грешили. Это 

не было частью ежедневного служения. Ежедневное служение 

состояло в том, что священник проливал кровь у подножия 

жертвенника, съедал немного мяса; это означает, что он несёт наше 

понимание происходящего. И он входит во Святое, неся нашу 

систему жертвоприношений, наше мышление, нашу систему 

правосудия. Он должен понести это, он должен внести это во Святое. 
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Но когда грешит всё собрание, или священник, или начальник, 

чувство ужаса в сердце человека означает, что кровь должна попасть 

во Святое Святых. И затем, раз в год, во Святом Святых на Ковчег 

Завета кропят физической кровью. И вот тут мы подходим к 

запечатлению, и мы подходим ко времени скорби Иакова, которое 

как раз впереди. И во время скорби Иакова, когда все твои друзья 

покинули тебя, когда ты остаёшься совершенно один; когда твои 

бывшие друзья присоединились к Риму и протестантским церквям, 

чтобы пить вино Вавилона, и они стремятся убить тебя, и все твои 

грехи всплывают перед тобой, когда ты чувствуешь себя 

совершенно одиноким, наступает момент, когда единственной 

гарантией Божьей любви, которая позволяет вам пережить это 

время, является смерть Иисуса на Кресте за вас. Мы проливаем 

кровь, потому что нам слишком трудно просто поверить, что Бог 

любит нас, потому что Он так говорит. Нам нужно было зримое 

проявление этой любви, чтобы пережить то время, когда Иакову 

было тяжело. Вы понимаете, о чём я говорю? Вот почему это Святое 

Святых. И затем, когда мы боремся и вспоминаем, что Бог не только 

отдал нам Своего Сына, но Он был готов потерять Его навсегда. 

Божественный риск… Когда мы вспоминаем об этом, мы становимся 

сильнее. Мы верим верою, что мы - дети Божьи, и тогда мы пьём 

вино радости. Затем мы едим хлеб, который укрепляет и утешает 

нас, и мы побеждаем, и мы запечатлеваемся как дети Божьи навеки. 

Прекрасно! 

Поэтому я подумал, что это полезная маленькая диаграмма. На ней 

показан переход от буквальной крови к духовной. Но если вы 

остаётесь здесь с буквальной кровью, вы остаетесь с ложной 

справедливостью, вы не можете получить печать Божью, потому что 

это не в характере Бога; это снисхождение Бога к человеку, который 

нуждается в видимом подтверждении своей веры.  

Крейг: Это просто ещё один уровень, на котором мы рассматриваем 

Ветхий и Новый Заветы вместе; на этой простой диаграмме.  
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П-р Адриан: Да, есть Ветхий Завет и Новый Завет. Они существуют 

вместе. Агарь - Сарра. Измаил - Исаак. И Ветхий Завет приводит нас к 

Новому Завету. Точно.  

Итак, я внезапно понял, что эти две крови на самом деле - образы. 

Это просто щёлкнуло! Это похоже на "оооо!" Они принадлежат к 

разным образам, потому что вы должны найти их в типологии. 

Обратите внимание: 

И скажи им: вот жертва, которую вы должны приносить Господу 

[это - ежедневная жертва]: два агнца однолетних без порока на 

день, во всесожжение постоянное; одного агнца приноси 

[буквальная кровь] утром, а другого агнца приноси вечером; 

Это видимый знак, который был нужен Аврааму для укрепления его 

веры в то, что он будет владыкой рая на земле. Есть ли в этом 

смысл? 

и в приношение хлебное приноси десятую 

часть ефы пшеничной муки, смешанной с четвертью гина 

выбитого елея; [Хлеб] 

А вот и хлебное приношение. Это часть Нового Завета, и, как мы 

понимаем из принципа зеркала, Бог прививает им важные истины 

через их предвзятые мнения. Итак, жертва приносится, но через эту 

жертву приходит Новый Завет. Оба уже здесь. Это и есть хлеб. 

это — всесожжение постоянное, какое совершено было при 

горе Синае, в приятное благоухание, в жертву Господу;  

возлияния при ней четверть гина на одного агнца: на святом 

месте возливай возлияние, вино Господу. (Числа 28:3-7) 

Вот и вино. Вот кровь Нового Завета. Давайте взглянем на это. Что 

сказал Иисус, когда поднял чашу? 

Также и чашу после вечери, говоря: сия чаша есть Новый 

Завет в Моей крови, которая за вас проливается.  (Луки 22:20)  
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Так что, когда Он указывал на кровь Нового Завета, Он указывал не 

на агнца! Он указывал на вино! И тут у меня взорвалась голова. О, 

где я был? Слепота! Слепота! Он указывал на вино! Он ясно говорит 

вам, ВОТ - это кровь Нового Завета! Понимаете? Потому что Он не 

требует всесожжения и жертвоприношения, Человек требовал 

жертвы. Я хочу продолжить эту тему. И опять же, там просто 

говорится о возлиянии, но здесь, в книге Левит, говорится, что 

возлияние должно быть из вина, четверти гина, то же самое. 

и с ним хлебного приношения две десятых 

части ефы пшеничной муки, смешанной с елеем, в жертву 

Господу, в приятное благоухание, и возлияния к нему 

четверть гина вина; (Левит 23:13) 

Итак, это вино, и его нужно было приносить с каждой жертвой. 

Таким образом, приносится агнец, кровь Ветхого Завета. 

Предлагается вино, кровь Нового Завета. И они вместе. Одно ведёт 

вас к другому. И хлебное приношение, хлеб, Утешитель, которым 

является Христос.  

Крейг: На столе с хлебами предложения у нас есть хлеб, но мало 

говорится о вине. Это как-то немного непонятно. Это есть, но мы 

мало что о нём знаем. 

П-р Адриан: Там были приборы, чашки и миски, которые стояли под 

столом.  

Крейг: Да, но на самом деле нам об этом не сказано. 

П-р Адриан: Нет, но вот, посмотрите. 

Хорошо. Вино приравнивается к благословению. И когда мы 

заговорили о хлебе, живом хлебе с небес, это ещё один прекрасный 

аспект, я написал эту книгу "Живой хлеб с небес", когда мы были у 

Ютты в Германии. Я написал это, и вскоре после этого Карлос из 

Пуэрто-Рико представил очень интересный материал о вине. И вот 

некоторые из исследований, которые он провёл. Это очень, очень 
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важная часть нашего послания. Вот почему мы устраиваем 

праздники. Это живой хлеб; это Дух; двойная порция; 

четырёхкратная порция. Мы получаем двойную порцию. Мы 

приходим сегодня [в Субботу], потому что наш разум будет более 

восприимчивым и способным понять истину, чем в любой другой 

день недели. Потому что в этот день нам доступно больше Духа, 

больше крови, больше вина. 

Так говорит Господь: когда в виноградной кисти находится 

сок, тогда говорят: «не повреди её, ибо в ней благословение»; 

то же сделаю Я и ради рабов Моих, чтобы не всех погубить. 

(Исаия 65:8) 

Так что в этом есть благословение! И, как мы вскоре узнаем, это 

благословение звучит так: “Сей есть Сын Мой возлюбленный, в 

котором Моё благоволение”. Разве это не прекрасно?! Вот что 

значит вино, сладость вина - это слова Отца Сыну: “Ты - Сын Мой 

возлюбленный, в котором Моё благоволение”. Вот что означает 

вино. Вот что такое Новый Завет. Когда Бог сказал: “Ты Сын Мой, Я 

ныне родил Тебя”, Иисус поверил Своему Отцу, Он просто выпил 

вино и принял это. Это было прекрасно, это было чудесно! Он 

нисколько не сомневался в Своём Отце. Так что в этом есть 

благословение. В девятой главе книги Судей говорится: 

И сказали дерева виноградной лозе: иди ты, царствуй над 

нами. Виноградная лоза сказала им: оставлю ли я сок мой, 

который веселит [H8055] богов и человеков, и пойду ли 

скитаться по деревам? (Судьи 9:12-13) 

Это важно: веселит! [H 8055]. И мы возвращаемся к псалму 103, 

который мы цитировали ранее: 

… и вино, которое веселит сердце человека, и елей, от 

которого блистает лицо его, и хлеб, который укрепляет сердце 

человека. (Псалом 103:15) 
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Вино, которое радует, веселит сердце человека. Но оно также радует 

сердце Бога, потому что Он любит говорить Своему Сыну, Он любит 

говорить нам, Своим детям: “Вы Мои возлюбленные дети. Я люблю 

вас”. Это делает Его счастливым. И что делает Его счастливым? 

Когда мы улыбаемся и говорим: "Да, Отец, я принимаю Твою любовь 

и я тоже люблю Тебя". И я так благодарен за всё, что Ты мне даёшь. Я 

отдаю Тебе 10% от всего, что мне причитается, просто чтобы 

вернуть немного того изобилия, которое Ты мне дал. Это вино, 

которое радует сердца Бога и людей. Эллен Уайт называет это “круг 

благодеяний”, как сказано в “Желании веков”, стр. 21:  

… через возлюбленного Сына Отец изливает на всех 

жизненную энергию, и через Сына она возвращается в потоках 

хвалы и радостного служения к Великому Источнику всего 

сущего. Таким образом, во Христе получает завершение круг 

благодеяний, раскрывающий сущность великого Подателя 

жизни… 

Лиам: Вот почему сейчас всё так извращено алкоголем, когда мы 

говорим “Ваше здоровье!” 

П-р Адриан: Это извращение. Они сделали его алкогольным, чтобы 

опьянить вас, это вино Вавилона. И чем же напивается Вавилон, 

когда поднимает свою чашу? Что в ней? Кровь святых! Буквальная 

кровь. Он не желает отказываться от буквальной крови и переходит 

от принесения в жертву ягнят к принесению в жертву людей. 

… и не подумаете, что лучше нам, чтобы один человек умер за 

людей, нежели чтобы весь народ погиб. (Иоанна 11:50) 

Если мы не отойдём от этого понимания, то непременно умрём.  

Вино означает радость, ликование или восхищение. 

Тоска на сердце человека подавляет его,  
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Что вызывает у нас тоску, беспокойство? Мы чувствуем себя 

осуждёнными, недостойными, нам кажется, что “у меня ничего не 

получится”. Это вызывает депрессию. 

а доброе слово развеселяет его. (Притчи 12:25) 

Итак, снова это слово. И что же это за хорошее слово? Это 

благословение. И что это за благословение? “Сей есть Сын Мой 

возлюбленный, в котором Моё благоволение”. Вот что это такое. И 

где же это благоволение? 

… тогда я была при Нём художницею, и была радостью 

всякий день, веселясь пред лицом Его во всё время, (Притчи 

8:30) 

Иисус пьёт вино, приготовленное для Него Отцом. Он радуется 

перед Своим Отцом. Это вино, это священство по чину Мелхиседека. 

Это благословение. И Уильям Тиндейл переводит это правильно, 

соединяя два слова "благоволение". И у нас есть все эти тексты, и всё 

это есть здесь, в этой книге, из которой мы читаем, "Живой хлеб с 

небес". И это было исследование, проведённое Карлосом. 

И вот, раздался голос с небес, говорящий: это тот самый Сын 

Мой возлюбленный, в котором Моё благоволение. (Матфея 

3:17, перевод  У. Тиндейла) 

“В котором Моё благоволение”. Вот вино, которое приготовил Отец. 

И затем Псалом 45, снова это слово: 

Речные потоки веселят град Божий, святое жилище 

Всевышнего. (Псалом 45:5) 

Это очень, очень просто: “Ты - Моё любимое дитя, Я восхищаюсь 

тобой, Я обеспечу тебя всем”. Знаешь ли ты, что мы, дети Авраама, 

будем хозяевами неба и земли? Ты веришь в это? Ты принимаешь 

это? Мы! Будем владыками неба и земли! И для нас, для тех, кто 

следует этой вести, сказано: войдите в радость Господина, вы были 
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верны в малом, теперь Я сделаю вас правителями над многими. Где-

то десять городов, где-то пять, где-то один. И как мы будем править 

в этих городах? Мы будем рассказывать им о благости Божьей и о 

том, что Он спасает нас из бездны греха. И мы будем полны этого 

вина. Не перебродившего вина, а неперебродившего вина Божьей 

любви. Разве это не прекрасно?! И, конечно же, вино также является 

символом Духа, потому что это река, которая вытекает от престола 

Божьего. 

Сей самый Дух свидетельствует духу нашему, что мы — дети 

Божии. (Римлянам 8:16) 

И взгляните на это с разных сторон.  

Любовь Бога и Иисуса к нам. Обратите внимание, что говорит здесь 

Эллен Уайт:  

Мы никогда не должны забывать это, все время памятуя о 

любви Иисуса и силе ее влияния. Христос установил это 

служение [с хлебом и вином], чтобы оно, взывая к нашим 

чувствам, говорило о любви Божьей к нам.  

Она рассказывает нам, что означают эти символы. 

Мы можем соединиться с Богом только через Христа.  

Почему? Потому что, если вы не станете как малые дети, вы ни в 

коем случае не войдёте в град Божий. Вы можете приблизиться к 

Богу только как Его дитя. Если вы приблизитесь к Богу каким-либо 

иным образом, если вы приблизитесь к Нему как слуга, вы не 

войдёте в град Божий. Если вы подойдёте к Нему как противник, то, 

очевидно, что вы не войдёте в него. Обратите внимание, что здесь 

написано: 

Единство и любовь между братьями должны быть укреплены 

и навечно утверждены любовью Иисуса.  
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Почему люди отделены друг от друга? Потому что в них не 

пребывает любовь Иисуса. 

И только смерть Христа могла сделать Его любовь 

действенной для [кого?] нас. (Желание веков 66.1) 

Нас! Не Бога! Это было сделано не для Бога! Смерть Иисуса была 

необходима для нас, чтобы явить видимый знак нашей веры, 

привести нас к Богу, заставить нас поверить, что Бог действительно 

любит нас.  

Радующаяся любовь Иисуса! Вот оно! Итак, вот то, что я читал пару 

дней назад. 

Сказываю же вам, что отныне не буду пить от плода сего 

виноградного до того дня, когда буду пить с вами 

новое вино в Царстве Отца Моего. (Матфея 26:29) 

Меня всегда удивляла эта часть текста. Когда я читал это, я думал: 

“О, Иисус не будет пить виноградный сок ещё 2000 лет”. Вы тоже так 

думали?  

Аудитория: Да.  

П-р Адриан: Это не то, что это значит! Ок. 

“Отныне я не буду пить от плода СЕГО виноградного!” Что это за 

плод виноградной лозы? Это радость, которая приходит от 

осознания того, что ты - дитя Божье. “Когда Я буду пить с вами 

новое вино в Царстве Отца Моего”. Что такое Царство Отца? Царство 

Божье внутри вас. Вы понимаете? 

Аудитория: Потому что Он сказал: "Плод виноградной лозы", Он и 

есть виноградная лоза. 

П-р Адриан: Он - виноградная лоза! И когда мы приходим к полному 

пониманию того, что мы - дети Божьи, Он стоит у двери и стучит. И 

если мы откроем дверь кроткому, ненасильственному 
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Единородному Сыну Божьему, Он войдёт и будет вечерять с нами. 

Мы выпьем с Ним вина в Царстве Отца, мы можем сделать это прямо 

сейчас! 

Робин: О, вау, теперь я это вижу! 

П-р Адриан: Ты видишь это? 

Робин: О, да! 

П-р Адриан: Разве не это испытали ученики в день Пятидесятницы? 

Разве не было великого излития Святого Духа? Разве они не вкусили 

той радости от осознания того, что они сыновья и дочери Божьи? 

Лиам: Ура!  

П-р Адриан: “Отныне не буду пить от сего плода виноградного до 

того дня...” В чём-то это верно: только после запечатления Божьего 

народа 144 000 человек в полной мере проявятся как дети Божьи. 

Они полностью поймут, что больше нет осознания греха. Так что, в 

этом смысле, это правда, что мы будем пить его в царстве нашего 

Отца только после времени скорби Иакова. И да, во Втором 

Пришествии есть видимый элемент, когда мы будем с Ним на 

небесах. Но Иисус, ты и я можем пить это вино прямо сейчас! Теперь 

мы можем попробовать его на вкус. Эту сладость.  

Бронуин: Значит, это корпоративный опыт… 

П-р Адриан: ... Сейчас - это личный опыт. Мы можем испытать это 

сейчас. И когда ваши грехи всплывают перед вами, сомневаетесь ли 

вы в том, что вы дитя Божье? Возникает ли у вас искушение 

усомниться в этом? Конечно, у вас возникает искушение усомниться 

в этом. “О нет, я поступил неправильно”. Но сейчас мы можем 

выпить это вино с Иисусом. Наедине, в потаённой комнате нашего 

сердца, мы можем выпить это вино. “Я буду пить с вами новое вино в 

Царстве Отца Моего”. Да, в этом есть корпоративный элемент. Но 

просто говорить, что Иисус не будет пить виноградный сок в 
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течение 2000 лет, глупо. Это не имеет никакого смысла. Он говорит 

о значении виноградной лозы. Ок. 

П-р Адриан: Вечная жизнь начинается сейчас. “Имеющий Сына 

имеет жизнь”. 

Бронуин: И ещё есть это непреходящее переживание, оно 

незамедлительно, оно безотлагательно. 

П-р Адриан: Да, это безотлагательное событие. И, конечно, сначала 

нужно увидеть невидимое, а потом уже видимое. Если у нас есть это 

невидимое сейчас, то потом оно станет видимым. И это просто 

прекрасно! 

Робин: Может ли этот плод также быть представителем плодов 

Духа?  

П-р Адриан: Конечно! А теперь, позволь мне кое-что сделать, А. Т. 

Джоунс, прямо сейчас.  

Робин: Ок. 

П-р Адриан: Так как люди говорят: “О, на улицах (мн. ч.) из золота…” 

А А.Т. Джоунс сказал: “Улица (ед. ч.)! Брат, улица!” Поэтому я скажу 

тебе: "Плод, сестра! Плод, сестра Улица!” [Смех – фамилия Робин 

“Стрит”- “Улица”] Плод Духа. Не множественное число, а 

единственное, потому что всё это исходит из одной точки. Плод Духа 

проявляет себя. 

Крейг: Это как гроздь: любовь, радость, мир.… 

П-р Адриан: Да! Двенадцать видов Плода. Там не 12, но это красиво, 

не так ли? Я подумал, вам понравится. Можете представить, как 

Джоунс говорит: “Улица брат! Улица!” “Брат Джоунс, это слишком 

резко! Слишком резко!” - Сказала Эллен Уайт в 1888 году. 
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Итак, мы видим в двух заветах: ветхозаветное понимание 

правосудия, понимание человеком того, что справедливость требует 

жертв. В Новом Завете правосудие желает милосердия. Потому что 

Божья справедливость не навязывается нам, в то время как 

человеческая справедливость навязывается нам. Ветхий Завет - это 

физическая кровь Агнца, Бог нисходит, чтобы встретиться с нами 

там. Дух Христа, источник жизненной силы, - если кто-то, кто знает, 

что он возлюблен Отцом, - это кровь Нового Завета. Радость, которая 

присутствует в нём. В Ветхом Завете Христа называли... И обратите 

внимание на это. Я был так взволнован. Знаете ли вы, что Иисус 

никогда не называл Себя Агнцем Божьим? 

Крейг: Это Иоанн Креститель назвал Его так.  

П-р Адриан: Именно Иоанн Креститель назвал Его Агнцем Божьим. 

Как и ученики Спасителя, Иоанн Креститель не понимал природы 

Царства Христа. И, конечно, в Откровении Он является Агнцем 

Божьим. Но это для нас в нашем ветхозаветном понимании. Но Он 

называет Себя Виноградной лозой. Он называет Себя Хлебом. Он 

называет Себя Светом, и Он называет Себя Вратами, но Он никогда 

не называет Себя Агнцем, потому что Сам Отец не хотел этого. Он 

сделал это для нас. Так что для нас Он - Агнец. Но Он называет себя 

Виноградной Лозой. И что интересно в Виноградной Лозе, так это 

то, что Он не называет себя Виноградом.  

Крейг: Что интересно, Он называет Себя Добрым Пастырем. 

П-р Адриан: Добрый Пастырь, “Я - Добрый Пастырь”. Он - добрый 

пастырь, который не требует жертв! Разве это не удивительно? И 

вдруг Иисус показывает мне всё это, и я сижу там, за компьютером, и 

слёзы текут по моему лицу, и я говорю: "Это так прекрасно! Это 

потрясающе! Агнец - часть Ветхого Завета. Как мы говорили в 

начале, в благословении Аврама Мелхиседеком нет агнца. Но Авраму 

было что-то нужно, и поэтому Он готов стать Агнцем для нас, быть 
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принесённым в жертву ради нас. Чтобы дать нам видимый знак 

Своей любви к нам. “Закланный от создания мира”. Откровение 13:8. 

Мама Ибенс: “Нет больше той любви, как если кто положит душу 

свою за друзей своих”. 

П-р Адриан: И мы не были Его друзьями. Мы были Его врагами. Но 

чтобы сделать нас Своими друзьями, Он отдал Свою жизнь. Вы 

видите? В Ветхом Завете Бог примирился с человеком. В Новом 

Завете человек примиряется с Богом. Потому что Бог примирился с 

человеком для того, 

чтобы человек поверил, 

что Бог любит его, и 

поэтому нам нужна была 

кровь. Таким образом, мы 

не отказываемся от всего 

того, о чём говорит 

традиционное 

христианство. Всё это 

является частью Ветхого 

Завета. И когда вы 

поймёте это, тогда вы 

поймёте, почему весть 

1888 года была 

посвящена истинному 

пониманию двух заветов. 

Вы никогда не поймёте 

её, если у вас 

неправильное понимание 

двух заветов. 

Вам знакома эта фотография? Видите ли вы двух женщин? Видите 

ли вы старуху? Вот её губы. Измождённая старуха? А вы видите 

молодую женщину с отвёрнувшимся лицом? Это два завета. 

Пожилая женщина смотрит вниз, ей грустно, она обременена, она 
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измождена из-за своей фальшивой системы правосудия. Мы видим 

её лицо, потому что это лицо нам знакомо. Но молодая женщина 

отворачивается не потому, что ОНА отворачивается, а потому, что 

это отражение того, как МЫ отворачиваемся от неё. Наше лицо 

отвёрнуто от молодой женщины, которая является Новым Заветом. 

Разве это не великолепная картина? Это единое целое; как мы уже 

говорили, они связаны друг с другом. Два завета связаны воедино. 

Жертвоприношение - от Агари. И, как здесь сказано: 

Ибо написано: “Авраам имел двух сынов, одного от рабы, а 

другого от свободной”. Но который от рабы, тот рождён по 

плоти; а который от свободной, тот по обетованию. В этом есть 

иносказание. Это два завета: один от горы Синайской, 

рождающий в рабство, который есть Агарь, (Галатам 4:22-24)  

И каждый раз, когда вы открываете Библию, вы видите эту картину. 

Но что вы видите? Вы видите молодую женщину? Вы видите новую 

женщину? Или вы видите только старую женщину? 

Разве это не удивительно? Вот почему Библия... Так много людей 

смотрят и спрашивают: “Ты что, слепой? Мы ясно видим, что кровь 

необходима, что этого требует Бог, что этого требует Его 

правосудие”. Бедная молодая женщина с печальным лицом, 

отвернувшимся в сторону, говорит: “О, почему? Почему ты не 

хочешь понять, что я тебе говорю? Почему вы не хотите признать, 

что являетесь сыновьями и дочерьми Бога?” Это прекрасно. Шон 

Саттон показал эту фотографию, когда недавно делал презентацию 

об Откровении. И я сказал: “Да, это прекрасное объяснение”. 

Итак, как вы читаете? 

И, взяв чашу и благодарив, подал им и сказал: пейте из неё 

все, ибо сие есть Кровь Моя Нового Завета, за многих 

изливаемая во оставление грехов. (Матфея 26:27-28) 

Иисус не придумывал новый символ из ниоткуда, он указывал 

прямо на типологию. Потому что вместе с агнцем всегда 
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возливалось возлияние. И Иисус говорит: "ЭТО Новый Завет, не 

заклание Агнца, не кровь в буквальном смысле, а благословение 

Моего Отца, символизируемое вином". Понимаете? Это Новый Завет. 

Это означает, что Новый Завет не требует жертвоприношения. Вот 

почему… 

Итак, нет ныне никакого осуждения тем, которые во Христе 

Иисусе живут не по плоти, но по духу, (Римлянам 8:1) 

Потому что в Новом Завете не должно быть наказания за каждый 

грех, каждый грех должен быть добровольно прощён, потому что мы 

- Его дети. Я надеюсь, вы понимаете, что если вы будете 

внимательно слушать, то услышите шум дождя. Вы слышите его? 

Это Поздний дождь! Это истина! Она освобождает нас от нашего 

неправильного понимания правосудия. 

… Ибо сие есть Кровь Моя нового завета, за многих изливаемая. 

“Ну, она было пролита, Адриан, пролита означает физическую кровь, 

не так ли?” Ну, это возможно, когда вы смотрите на пожилую 

женщину. Но когда вы смотрите на молодую женщину, вы видите кое-

что ещё. Взгляните на эти утверждения, и брат Хасан поделился ими с 

нашей группой на этой неделе. Обратите внимание, как говорит 

Эллен Уайт: 

Христос купил их дорогой ценой — Своей жизнью и кровью. 

(Брошюра 058, 2.3) 

Это Его Дух. Но вы можете истолковать это по-другому, если хотите. 

Как ужасно думать о душе потерянной, навеки потерянной, 

когда Христос искупил человеческие существа Своей кровью и 

говорит им: “Вы не принадлежите себе. Я отдал Свою жизнь, 

чтобы вы не погибли, 

Но что такое отдача Его жизни? Слова, которые Я говорю вам, суть 

Дух и Жизнь. 
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но вели жизнь, соизмеримую с жизнью Божьей” (Письма и 

рукописи, т. 18, рукопись 43, 1903, пар. 19). 

И вот это, обратите внимание, что здесь написано.  

Кровь жизни Христа циркулирует в душе. Когда человек 

питается небесным хлебом, внутри него формируется Христос, 

надежда славы. (Письма и рукописи, т.16, рукопись 36, 1901, пар. 

7) 

Действительно ли кровь Христа циркулирует в вашей душе? Она 

должна быть духовной, не так ли? Здесь она определяет живую 

кровь как духовную, как Дух. Дух Иисуса циркулирует в нашей душе. 

И когда живая кровь циркулирует в нашей душе, физическая кровь 

прекращает поступать. А теперь давайте рассмотрим ещё одну 

удивительную типологию. 

Я сравнил дочь Сиона с прекрасной и нежной женщиной. 

(Иеремия 6:2, Библия Короля Иакова) 

Эти две женщины представляют две церкви.  

Одна женщина, которая страдала кровотечением двенадцать 

лет [Вы видите типологию?], много потерпела от многих 

врачей, истощила всё, что было у ней, и не получила никакой 

пользы, но пришла ещё в худшее состояние, — услышав об 

Иисусе, подошла сзади в народе и прикоснулась к одежде 

Его, ибо говорила: если хотя к одежде Его прикоснусь, то 

выздоровею. И тотчас иссяк у ней источник крови 

[Физическая кровь перестала течь, и в нее влилась духовная! 

Видите это?], и она ощутила в теле, что исцелена от 

болезни. (Марка 5:25-29) 

 

И в чём наша беда? Вера в ложное правосудие. Церковь исцелилась 

от своей крови. Вы видите типологию? И вот то, о чём я написал, я 

просто привожу вам несколько абзацев из моей последней книги. 
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Старая женщина наслаждается жертвами и приношениями, она 

отдала бы плод своего тела за грех своей души, как это было с 

Авраамом, но новая женщина шепчет, что наш Отец желает 

милосердия, а не жертвоприношений. Христос не запрещает 

жертвоприношения, а совершает их, чтобы удовлетворить 

нашу систему правосудия. В Своей жертве Христос уничтожает 

того, кто обладает властью смерти, то есть дьявола (Евр. 2:14). 

Он устраняет первое, чтобы утвердить второе (Евр.10:9). Слава 

старой женщины повержена в прах, чтобы она могла 

возродиться в обновлённой жизни.  

Но этой пожилой женщине не так легко умереть. Она идёт к 

пластическому хирургу, чтобы придать своему лицу новый 

вид. Она накладывает макияж, чтобы стать привлекательной, 

и обманывает ничего не подозревающее дитя Божье, заставляя 

его поверить, что она действительно новая женщина. (Один 

посредник, Адриан Ибенс) 

Потому что вся христианская церковь думает, что она - новая 

женщина, в то время как на самом деле она - измождённая старуха. 

Она облекла свои языческие наклонности в одежды 

христианства, подняла крест Христов и преподнесла его Богу 

как то, чего Он желает, чтобы свершилось Его правосудие. На 

самом деле это отвратительно для Него. 

Старуха превратится в проститутку и оседлает звериную 

природу людей в кульминационный момент папской власти и 

заставит всех людей поклоняться зверю и его образу под 

страхом смерти, потому что смерть - это всё, что она знает. 

(Один посредник, Адриан Эбенс) 

  



32 

Здесь очень много типологий. Ок. 

Ветхий завет (Старая Женщина) 
 

Новый завет (Молодая/Новая 
женщина) 

Правосудие требует 
жертвоприношения 
 

Правосудие желает милосердия 

У неё проблемы с кровью из-за 
её системы правосудия 
 

Принимает Дух Христа (Кровь 
Жизни). Касается края Его 
одежды 

Оскверняет Святилище своей 
кровью и верой в ложное 
правосудие 
 

Получив истинное семя, её 
источник крови иссякает, а 
Святилище очищается 

Отвергает семя кроткого Сына 
Божьего, и поэтому кровь 
вытекает из церкви 
 

Она получает семя Христа, и пока 
это семя находится внутри неё, у 
неё не течёт кровь. 

 

Две женщины, два завета: правосудие требует жертв [пожилая 

женщина], правосудие желает милосердия [новая женщина]. У 

женщины кровотечение из-за её системы правосудия [пожилая 

женщина]. Вы видите типологию? У женщины постоянно течёт 

кровь из-за ложной системы правосудия. Но в Новом Завете она 

получает Дух Христа (Его живую кровь), прикасается к краю Его 

одежды. И вы подумайте об этом, подумайте о типологии. Что ж, мы 

продолжим. 

Аудитория: Что касается второго пункта - пожилой женщины, - то 

именно поэтому указ о смерти будет восстановлен. 

П-р Адриан: Так и должно быть! Это должна быть смерть, и в 

жертву должны быть принесены невинные. Это должно произойти. 

Эта старуха оскверняет Святилище своей кровью. Вот почему 

адвентисты учат об осквернении Святилища нашим грехом. И в чём 

же заключается наш грех? Вера в то, что Бог - разрушитель, вера в то, 
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что Божья справедливость требует смерти. Каждый раз, когда мы 

думаем об этом, мы проливаем кровь в Святилище, в буквальном 

смысле кровь. Когда Иисус говорит: “Моя кровь, Моя кровь, Отче”, 

мы думаем: “Я умер на кресте, Я пролил Свою физическую кровь, не 

причиняй им вреда!” Хотя на самом деле Он говорит: "Отче, дай им 

Мой Дух, дай им Мой Дух”. Это то, что Он на самом деле говорит. При 

получении истинного семени [новой женщиной] её источник крови 

иссякает, а Святилище очищается. Это глубоко. Когда в женщине 

есть семя, кровь останавливается. Она получает духовную кровь, и 

физическая кровь прекращается. Это глубоко, не так ли? 

Робин: Так и есть. Ух ты! 

П-р Адриан: У неё больше нет месячных. Потому что, что такое 

месячные? Это менструация. Потому что [пожилая] женщина либо 

не знает о семени Христа, либо отвергает его. И тогда матка 

раскрывается, и кровь из неё вытекает наружу. Это символ 

неприятия истины о характере Бога. 

Робин: И это проявилось только после грехопадения Адама и Евы в 

Едеме.  

П-р Адриан: Итак, женщина, проливающая кровь, является 

символом ложной системы правосудия. Но когда Христос обитает 

внутри, когда семя находится в женщине, она больше не проливает 

физическую кровь.  

Бронуин: Может быть, именно поэтому у Сары такая задержка с 

рождением собственного ребёнка? 

П-р Адриан: Да. Ложная система правосудия. И, как я пишу в книге, 

именно поэтому потребовалось 2300 лет. Женщина продолжает 

кровоточить, потому что в ней не формируется семя. Церковь либо 

отвергает Христа, либо делает аборт. И это то, что адвентисты 

сделали в 1888 году, утроба была готова, пришла весть: “Ты Моё 

возлюбленное дитя”. Но церковь отвергла это. А кровь продолжала 
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течь. И в адвентизме продолжает литься кровь, потому что он 

отверг истину о Божьем правосудии. И это было отвержением Духа 

Иисуса. Эти вещи глубоки, но они не должны быть такими. Они 

должны быть простыми. Но это прекрасно, это повсюду, это 

многослойно. Это так прекрасно! Старуха отвергает семя кроткого 

Сына Божьего, и поэтому кровь вытекает из церкви. Это прямо 

указано в типологии. [Новая] женщина: она получает семя Христа, и 

пока семя находится в ней, у неё не идёт кровь. И, конечно, пока семя 

находится в ней, ребёнок донашивается. И тогда Христос 

проявляется в Своей церкви. Христос родился и был явлен, чтобы, 

когда Он придёт, мы были подобны Ему. Вы видите это? Больше 

никакой физической крови, только духовная. Итак, когда семя 

находится в женщине, а семя есть Его Дух, она перестаёт 

производить физическую кровь.  

Робин: Может ли это быть также связью со 144 000? 

П-р Адриан: Именно так.  

Робин: Они запечатлены во Христе, в них есть семя, в них нет крови, 

в них нет лукавства. 

П-р Адриан: В них нет крови. Нет осуждения, нет лукавства. И, 

следовательно, мы можем жить в глазах Бога без посредника за грех. 

Вы понимаете это?  

Крейг: Тогда Ветхий завет прекратит своё действие? 

П-р Адриан: Тогда он прекратится! Тогда больше не будет нужды в 

крови и женщина произведёт на свет ребёнка, который будет 

“Христос в вас, надежда славы”. Вся эта типология, всё это есть. Это 

так прекрасно! Когда я всё это записывал, мне просто пришлось 

остановиться и спросить: “Почему Ты мне это показываешь?” И я 

продолжил: “Это потому, что я - Твой сын”. 

Робин: Потому что ты же спросил.  
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П-р Адриан: Потому что я Его спросил. Он шепчет мне об этом, и я 

такой… О-о-о! Это прекрасно!  

Читаю дальше из книги, которую я только что написал, 

Наш возлюбленный Спаситель выступает посредником между 

этими двумя женщинами. [Он не является посредником для 

одной из них.] Он снисходит до того, что обращается к старой 

женщине в её измождённом состоянии и призывает её быть 

распятой вместе с Ним, чтобы она могла возродиться к новой 

жизни в новой женщине. 

Мы можем снова стать молодыми и красивыми, и для этого не 

требуется ни пластическая операция, ни силикон, ни макияж, ни 

наращивание волос. Для этого не требуется ничего из 

перечисленного! 

Итак, когда мы читаем Библию, наше внимание в первую 

очередь привлекает пожилая женщина, [она смотрит на нас, 

как бы смотрит в нашу сторону, опустив голову, она виновна] 

но если мы будем следовать принципам вести 1888 года, мы 

можем умереть для её системы правосудия и подняться в 

совершенно новый светлый мир. (Один посредник, Адриан 

Ибенс) 

Прекрасно! 

На этом презентация заканчивается. Слава Богу, вы способны это 

усвоить. Я молился: “Господи, как мне это выразить? Как это всё…?” 

Это так ясно. Свет становится всё ярче и ярче. Он становится всё 

более и более прекрасным. Мы собираем всё больше и больше 

частичек головоломки. Вот почему потребовалось “2300 дней”, 

чтобы Святилище, Церковь очистились от своей крови, очистились 

от своей ложной системы правосудия. 

Робин: Вот тогда наши лица будут сиять, как огни для всего мира - 

как у Моисея, как у Христа во время Его преображения. 
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П-р Адриан: Да, и если мы верим в то, о чём только что говорили, 

тогда семя внутри нас. Кровь начинает высыхать. Наша потребность 

в справедливости, наше осуждение других, наше желание наказать 

других прекращается. И, в конечном счёте, прекращается осуждение 

самих себя. Мы пьём вино. Мы знаем, что мы - Его дети. Мы знаем, 

что Он простил нам все наши прегрешения и не осуждает нас. 

Поэтому мы можем перестать осуждать самих себя. Мы можем 

принять Его суждение о нас, а не наше собственное суждение о себе 

и, конечно, суждение сатаны о нас. Мы можем сказать: “Отойди от 

меня, сатана. Я собираюсь пить вино Нового Завета, мне больше не 

нужно вино Ветхого Завета. Оно отслужило своё”. Но нам всё же 

придётся пить вино Ветхого Завета. Потому что, когда все ваши 

грехи предстанут перед вами, и мир, Римская церковь и братья из 

адвентистской церкви, которые объединятся с Римом, чтобы 

уничтожить это малое рассеянное стадо, придут за нами, мы, как и 

Иаков, скажем: “Всё это происходит со мной из-за моего греха! И я 

оставлен Богом! Боже мой, для чего ты меня оставил?” Мы будем 

испытывать искушение сказать это. И вот мы делаем последний 

глоток этой физической крови: “Нет, Бог отдал Своего Сына за 

меня”. И мы используем это, чтобы преодолеть последнее 

препятствие. И вот мы запечатлены, мы - сыновья и дочери навеки, 

и крови больше нет. 

Аудитория: У греха больше нет власти над нами.  

П-р Адриан: Больше нет власти, мы запечатлены, 144 000 победили. 

И они одерживают победу над зверем и его образом. Вы видите это? 

Это прекрасно, не правда ли?  

И эта весть могла быть проповедана в адвентистской церкви 120 лет 

назад. Но вот мы здесь. Я не осуждаю их. Я был слеп. Я не мог этого 

видеть. Я этого не знал. Я этого не видел. Я был таким же слепым. Но 

теперь Он показывает нам это. Давайте вступим в Новый Завет. 

Чтобы мы поверили, что мы - Его дети.  
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Робин: Это весть, которой мы можем поделиться с радостью.  

П-р Адриан: Не так ли? Разве это не прекрасно? Может, нам спеть 

песню? Если вы хотите спеть. Я собирался спеть “Я – дитя Царя”. 

Бронуин: Есть стих, в котором говорится: “Они победили Его 

кровью Агнца, словом свидетельства своего”. 

П-р Адриан: Именно. Кровь, которая есть Дух, говорящий: “Ты - Моё 

возлюбленное дитя”, и слово их свидетельства: “Я - дитя Божье”. Вот 

как они побеждают.  

Мама Ибенс: И фильм Мела Гибсона "Страсти Христовы", в котором 

столько крови. Человек, смотрящий его, чувствует насилие, 

отчаяние, ужас. Он не поднимает настроение.  

П-р Адриан: Это старуха - совершенно измождённая и ужасная, с 

бородавками и всем прочим.  

Мама Ибенс: Ужасная. 

П-р Адриан: Да. Замечательно. Много комментариев. Извините. Я не 

могу прочитать их все. Хорошо.  

[Исполняют гимн 468 “Дитя Царя”].  

П-р Адриан: Ещё немного о типологии. Когда Сара забеременела? 

После того, как кровь перестала течь.  

Робин: О, да! Вау! 

П-р Адриан: Вау! Хорошо. Давайте помолимся. 

Заключительная молитва: 

Отче, мы пьём небесное вино. Мы благодарим Тебя за то, что мы - 

Твои дети. Мы благодарим Тебя за священство Мелхиседеково. Мы 

благодарим Тебя за вино и хлеб и за Твоё благословение, что мы - 
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Твои возлюбленные дети. Мы понимаем это. Мы принимаем это. Мы 

благодарим Тебя за то, что Ты не требовал жертвы, это мы 

требовали жертвы. И мы молимся, Отче, чтобы в Твоей церкви 

перестала литься кровь. Чтобы Христос тогда родился и проявился в 

нас. Это есть победа 144 000 человек над зверем и его образом. Я 

молюсь за каждого слушающего меня брата и сестру. Я молюсь, 

чтобы они услышали сейчас, что это - Поздний дождь. Это 

заключительное движение. Это истина, которую Ты стремился 

донести до нас более 2300 лет. И мы понимаем её. Мы принимаем её. 

И мы благодарим Тебя во имя Иисуса. Аминь. 
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Кровь Нового Завета 

Когда Иисус незадолго до Своей смерти проводил тайную вечерю, Он 

поднял чашу с виноградным соком и сказал ученикам: “Это кровь 

Нового Завета”.  

Христианский мир понял, что Иисус использовал виноградный сок как 

символ Своей крови, пролитой на кресте, в то время как римская 

церковь считает, что это была сама кровь Иисуса.  

Но когда мы читаем о священнике Мелхиседеке и его визите к Авраму, 

мы не видим символа смерти или физической крови. Но мы видим 

вино, или виноградный сок.  

Павел говорит нам, что если “кто думает, что он знает что-нибудь, 

тот ничего ещё не знает так, как должно знать.” 1 Коринфянам 8:1. 

Указывает ли кровь Нового Завета на кровь Христа, пролитую на 

Кресте? Возможно Иисус указывал нам на восхитительное вино 

осознания того, что мы - дети Божьи во Христе?  

Кровь Ветхого Завета связана со служением смерти. Кровь Христа 

действительно была пролита за нас в буквальном смысле. Но Бог не 

требовал этой жертвы, её требовал человек. Таким образом, кровь 

Нового Завета - это виноградный сок наслаждения, радость быть 

принятым Богом через Христа. 

“Не отойдёт скипетр от Иуды и законодатель от чресел его, доколе 

не приидет Примиритель, и Ему покорность народов. Он 

привязывает к виноградной лозе ослёнка своего и к лозе лучшего 

винограда сына ослицы своей; моет в вине одежду свою и в крови 

гроздов одеяние своё…” (Бытие 49:10-11)  

 


